

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## 102 patrullas de la Policía Foral vigilarán las carreteras durante la operación salida-retorno del 15 al 17 de julio

*Realizará controles intensivos de velocidad y alcoholemia en las vías de la red principal y de salida hacia lugares de ocio habituales*

Jueves, 14 de julio de 2011

La Policía Foral reforzará con 102 patrullas el dispositivo de vigilancia y control del tráfico con motivo de la operación salida-retorno de la segunda quincena de julio de 2011, que se desarrollará entre las 07.00 horas del viernes, día 15 de julio, y las 22.00 horas del domingo 17 de julio. En la campaña del año pasado fueron formalizadas 69 denuncias administrativas por exceso de velocidad y 1 por alcoholemia positiva.



Dos agentes junto a su coche patrulla vigilan en un peaje de la AP-15.

La Policía Foral intensificará su presencia en las vías de la red principal y en las salidas hacia los lugares de ocio habituales (autopistas, autovías y principales carreteras), donde se realizarán controles intensivos de velocidad y alcoholemia.

En concreto, el dispositivo del Área de Tráfico y Seguridad Vial de la Policía Foral (donde participarán unidades de las Comisaría de Pamplona y Tudela) estará formado por 102 patrullas, de las que 40 serán desplegadas el viernes, 30 el sábado y 32 el domingo.

Durante esta operación salida-regreso, y a lo largo del resto del verano, se van a realizar controles de alcohol, velocidad y de detección de drogas en conductores, prestando además especial atención a las cercanías de localidades donde se celebren sus fiestas patronales. Durante la operación salida-regreso del año pasado, que se desarrolló entre los días 16 al 18 de julio de 2010, la Policía Foral instaló 12 radares y fueron controlados 6.479 vehículos, con un total de 69 denuncias administrativas por exceso de velocidad.

Además, en los 18 puntos de control de alcoholemia fueron examinados 763 conductores con 1 positivo que originó una denuncia administrativa.

Desde la Policía Foral, se recomienda a los conductores que

extremen la precaución al volante, programando el viaje con los descansos necesarios, respetando los límites de velocidad y normas de seguridad, y asegurándose de que el vehículo está en óptimas condiciones para la realización del viaje.

### **Servicios de la Policía Foral para el fin de semana**

La Policía Foral prestará cuatro servicios especiales durante el fin de semana con motivo de la celebración de tres pruebas deportivas y del Baztandarren Biltzarra, que tiene lugar el domingo en Elizondo.

A las 8.30 horas del sábado, 16 de julio, se dará la salida a una marcha cicloturista en Alsasua que recorrerá 124 kilómetros por las siguientes carreteras: NA-2410 (Barranca), NA-718 (Estella-Olazagutía), NA-7183 (Alsasua-Urbasa), NA-120 (Estella-Beasain), NA-7100 (Puerto de Lizarraga-Arbizu), NA-7510 (San Miguel de Aralar), NA-7500 (Irurtzun-Madotz-Lekunberri) y NA-7520 (Arbizu-Lizarragabengoa).

El sábado, asimismo, se disputará a partir de las 17 horas el XV Premio Ayuntamiento de Ayegui sobre una distancia de 66 kilómetros que afectará a las siguientes carreteras: NA-1110 (Galar-Viana), NA-6340 (Allo-Ancín), NA-7451 (Murieta-Oco), NA-132-A (Estella-Vitoria), NA-132-B (Variante de Igúzquiza), NA-718 (Estella-Olazagutía), NA-7189 (Eraúl), NA-120 (Estella-Beasain).

El domingo, día 17 de julio, la Policía Foral vigilará el desarrollo de la carrera ciclista que tendrá lugar en Fontellas, a partir de las 11 horas, con 52 kilómetros de recorrido por las carreteras N-232-A (Alfaro-Tudela-Zaragoza), NA-134 (Eje del Ebro), NA-8703 (conexión Tudela con la NA-125) y NA-126 (Tudela-Tauste).

Finalmente, la Policía Foral prestará un servicio especial en Elizondo con motivo del Baztandarren Biltzarra, que provocará el corte de la travesía de la localidad hasta la finalización de los actos (entre las 11 y las 15.30 horas, aproximadamente). La organización ha habilitado aparcamientos señalizados.